

Lituma y la filosofía

Una obra literaria puede ser abordada desde diferentes ángulos. Fermín Cebrecos ha apostado por ver los postulados filosóficos que se encuentran tras la novela *Lituma en los Andes*. Su propuesta es evidenciar cuáles son los idearios políticos que se perciben en la posición de Mario Vargas Llosa y de su visión de Sendero Luminoso en ese libro. El autor explora cómo se manifiestan en las páginas de esa obra las posiciones contrarias sobre el progreso de los años de violencia.

FICHA TÉCNICA

Lituma en los Andes y la ética kantiana.
Fermín Cebrecos (Universidad de Lima-Fondo Editorial).

